

# Presidente Gabriel Boric denuncia que "Israel está llevando adelante una limpieza étnica" en Gaza



**E**l Presidente Gabriel Boric compartió en su cuenta de X un informe de la ONU que denuncia la escalada de ataques de Israel en Gaza, calificándolos como un

“aparente esfuerzo por lograr un cambio demográfico permanente”. En su publicación, el Mandatario acusó que

“el gobierno de Israel está llevando adelante una limpieza étnica en Gaza. Se ha llegado a tal extremo que miles de niños podrían morir en las próximas horas porque Israel no deja entrar ayuda humanitaria”.

“Chile impulsa, en todos los espacios multilaterales de los que es parte, poner fin a esta barbarie”, añadió el jefe de Estado.

El informe de la ONU detalla que los últimos ataques israelíes se concentran en tiendas de campaña, edificios residenciales y hospitales abarrotados de desplazados. Según el organismo, estas acciones

“desafían el derecho internacional y equivalen a una limpieza étnica”. Boric respaldó estas conclusiones y añadió que

“quienes ejecutan y permiten esto son criminales de guerra y así los juzgará la humanidad”.

La ONU señala que Israel impide la entrada de artículos esenciales para la vida desde hace tres meses, mientras los desplazamientos masivos continúan. Solo en las últimas 24 horas, 150.000 personas habrían sido desplazadas.